2022年12月6日(火)

# 株式会社ブルボン

# プチクマに扮した出川哲朗さんが「ちょうどいいよ!」とひたすら連呼!

ブルボン「プチシリーズ」新TVCM『ちょうどいいよ!てっちゃんプチクマ』篇 テレビCM(15秒)

芸能界唯一!?リアルなクマと闘ったエピソードも語ったメイキング&インタビュー映像も公開!

2022年12月6日(火)から全国放送開始

―CM放送に合わせて、期間限定4品も発売!―

株式会社ブルボン(本社:新潟県柏崎市、代表取締役社長:吉田康)は、12月6日(火)の期間限定「プチシリーズ」4品の発売にあたって、人気お笑いタレント・出川哲朗さんを起用した新CM『ちょうどいいよ! てっちゃんプチクマ』篇を12月6日(火)から全国で放送します。





出川哲朗さんが登場する本CM『ちょうどいいよ! てっちゃんプチクマ』篇(15秒)は、12月6日(火)から全国で放送します。ブルボン「プチシリーズ」が、サイズも量もお値段もちょうどよく、おやつやパーティー、おつまみなどの生活の色々なシーンにもちょうどよく、どこでも気軽に美味しく食べられることを、かわいいセットと明るい踊りで訴求しています。また、同タイミングでTVCMのダンス監修・出演をされているローカルカンピオーネさん指導の下収録した、出川さんの特別ダンス映像をTikTokで公開します。

さらに、本CM放送日から期間限定でまろやかないちご味のクリームをさっくり食感のクラッカーでサンドした「プチいちごクラッカー」、モッツァレラチーズを使用しマルゲリータピザをイメージした「プチピッツァレラ」、くちどけの良い軽い生地にガーリック、唐辛子、塩などで味付けした「プチアヒージョせん」、香ばしくジューシーなチキンの味わいの「プチポテトフライドチキン味」の4品を発売します。「おうちで楽しく!」をテーマに、冬にみんなで美味しく食べられる味をつくりました。

# 新TVCM『ちょうどいいよ!てっちゃんプチクマ』篇(15秒)CMスト―リ―

ブルボンの人気キャラクター"プチクマ"の着ぐるみを身にまとった出川哲朗さんが、ブルボン「プチシリーズ」を美味しそうに食べたあと、商品を両手に持ち「ちょうどいいよ!ちょうどいいよ!」と言いながらリズムに合わせてダンスをし、商品をアピールします。続いて、おじいさん・男の子・お母さん・おばさんが横並びで「ちょうどいいよ!ちょうどいいよ!」と元気よく連呼することで、老若男女全ての方に気軽に楽しんでいただけることを伝えています。

さらにブルボン「プチシリーズ」のキャラクター"プチクマ"の"プチ(赤)"や"コラン(紫)"、Tik Tok 界のダンストレ ンドメーカー・ローカルカンピオーネのみなさん、女子校生、メイド、侍、サラリーマンが次々に登場し、ポップな雰 囲気でブルボン「プチシリーズ」の"ちょうどよさ"をアピールしていきます。最後には全員勢ぞろいで「ちょうどいい よ!」と改めて商品の良さをアピール。全ての人に、気軽にどこでも楽しんでほしいという願いを込めたCMとなっ ています。

# ストーリーボード

『ちょうどいいよ! てっちゃんプチクマ』篇 15秒



(出川さん OFF) ブルボンプチは!



(メイド・侍・サラリーマン) ちょうどいいよ! ちょうどいいよ!



(出川さん) ちょうどいいよ! ちょうどいいよ!



(出川さん) ブルボンプチは!



(おじいさん・男の子・お 母さん・おばさん) ちょうどいいよ! ちょうどいいよ! (出川さん)



(全員) ちょうどいいよ! ちょうどいいよ!



ちょうどいいよ! ちょうどいいよ!



(NA) ちょうどいいよね~ ブルボンプチ



(ローカルカンピオーネ・ 女子高生) ちょうどいいよ!



(出川さん OFF) キャンペーン中!



(出川さん) ちょうどいいよ! ちょうどいいよ!

ちょうどいいよ!

## 撮影エピソード

# ▼"プチクマ"の可愛らしい姿で出川哲朗さんが元気に登場!

多くのレギュラー番組を抱え連日テレビに引っ張りだこな出川哲朗さんが登場する、ブルボン「プチシリーズ」の新TVCMの撮影は、10月某日に都内スタジオで行われました。ブルボンの人気キャラクター"プチクマ"の着ぐるみを身にまとった出川さんが明るくスタジオに入ると、その可愛らしい姿に一瞬で現場が笑顔に包まれ、和やかな雰囲気で撮影がスタートしました。スタッフ・出演者に挨拶を終えたのち、監督と打ち合わせを始める出川さん。普段テレビではなかなか見せない真面目な表情で話を聞いています。着ぐるみで打ち合わせをする姿には、真剣さを感じつつもどこか愛くるしさが漂っていました。

## ▼経験の少ないダンスを楽しく習得!

「ちょうどいいよ!」というセリフに合わせて踊るキャッチーなダンスが印象的な本CM。打ち合わせ後、出演者の方たちとダンスの練習がスタートしました。踊りやすいポップな振り付けで、順調に練習をこなしていく出川さん。ダンス経験の少ない中、本番が始まる頃にはしっかりダンスを覚えていました。

TVCMの撮影が終わり、TikTokの撮影に入った出川さん。ローカルカンピオーネのRYOMAさんにカメラの後ろへ入ってもらい、ダンスのお手本となってもらいながらテストが始まると、なんと一回目にもかかわらず一度も詰まることなくダンスを終えました。それに対して出川さんは「素晴らしい!」と自画自賛。ローカルカンピオーネのメンバーも「さすがです!」「めちゃくちゃいいですね!」と声を上げていました。その後も順調に続き、全ての撮影が無事終了しました。













## 撮影後のインタビュー

## Q1.CMに出演した感想は?

出川さん:まずやっぱり普通に嬉しかったですね。(ブルボンのお菓子は)子供のときからリアルに食べてたんで、そのCMをやらせてもらえるってことが、まず嬉しかったですね。お菓子を食べて、将来このお菓子のCMをやるなんて夢にも思わなかったので、それは嬉しいですね。

## Q2.被り物をして踊るのは難しくなかったですか?

出川さん:思ったより視界が結構見えたのでそこまでじゃなかったですね。全身被っちゃうやつだと結構前見えなくて難しいと思うんですけど、これは視界がはっきりしてたので踊りやすかったですね。だから、CM中だけじゃないですよ。TikTokというやつでも私踊ってるので、そっちも見てもらいたいです。TikTokなんて私やったことないですけど、そっちもぜひ見ていただきたいですね。

## Q3.ブルボン「プチシリーズ」は24種類あり手軽に食べられるのが特徴のお菓子です。好きな味はありますか?

出川さん: 楽屋にプチシリーズ24種類、全部置いてくれてたんですよ。私は食べましたよ。ロケ現場にも置いてあるんですけど、あんなに色んな種類あるの知らなかったから、なぜもっと宣伝しないんだと思いましたね。もったいないなと。多分みんなもこんなに種類あるの知らないんじゃないですかね。その中でも今日食べてびっくりしたのは、プチホワイトチョコラングドシャ。これはリアルガチで本当に美味いです。これをぜひみんなに食べてもらいたい。これはリアルにびっくりしました。そのくらい美味しかったですね。

## Q4.ブルボン「プチシリーズ」をよく食べているとお伺いしましたが、どんなシーンで食べられていますか?

出川さん:ロケ現場においてあると、ロケとロケの途中にちょっと疲れた時とか、そういう時に食べるのにちょうどいいんですよね。大きさもいいんですよ。ちょろちょろ食べてみんなで分けられるし。普通の大きい袋のポテトチップスだと、一回開けちゃって、休憩時間が短い時だと食べきれないんですよ。それで何時間かかかるからちょっとしけったりするんですよ。でもプチシリーズは人数で割って短い時間に食べるのに最適。それがプチシリーズ。

#### Q5.最近「ちょうどいい」と思った事はありますか?

出川さん:まさに今日です!まさにこのCMですよ!ブルボンさんのCMでクマの役をやらせていただくってのが、それはまさに「ちょうどいい」です。なぜなら、芸能界でクマと闘った男ってたぶん僕一人ですから。ぬいぐるみじゃないですよ、リアルクマと闘っていますからねカナダで。本当のリアルなクマを知ってる男、それがクマを演じるという。まさにクマをやるには僕が「ちょうどいい」んじゃないかなって、本当にこれはリアルに思いましたね。

# Q6.視聴者へのメッセージをお願いします

出川さん: 僕がいくらゴチャゴチャ言っても説得力がないと思うんでとにかく食べてください。ちょうどいい美味しさ。ちょうどいい・ちょうどいい美味しさじゃないですね・・・・。ちょうどいいを飛び越えてくる美味しさですからね。もう本当にプチシリーズは、量はちょうどいい、いつ食べるのにもちょうどいい、誰が食べてもちょうどいい、そういうちょうどいい。美味しさはちょうどよくない!ちょうどいいどころじゃないです。ちょうどいいを乗り越えてくる、それがプチシリーズですから。僕がゴチャゴチャ言ってもしょうがない、一回確かめてください。本当にリアルに美味しいです。特におすすめは、プチホワイトチョコラングドシャ。ホワイトチョコを食べて、これ苦手だなと思う人間はいないんじゃないかなと思いますね、それぐらいビックリしました。

## TVCM概要

タイトル:プチシリーズ『ちょうどいいよ!てっちゃんプチクマ』篇 15秒

放送開始日:2022年12月6日(火)

放送地域:全国

YouTube URL: https://www.youtube.com/watch?v=RSZo49GfOYg

## ブルボン公式TikTokアカウントで限定映像を公開

本CM放送開始の12月6日(火)より、ブルボン公式TikTokアカウントにて 出川哲朗さんとブルボン「プチシリーズ」のキャラクター"プチクマ"の"プチ"と"コラン"が元気よく踊る TikTok限定映像が公開されます。

【ブルボン公式TikTokアカウントはこちら】

https://www.tiktok.com/@bourbon.jp

## ▼TikTokを中心に活動している人気クリエイター・ローカルカンピオーネが振り付けを担当!

TikTokのフォロワー数が85万人を超え、TikTok界のダンストレンドメーカーとも呼ばれるローカルカンピオーネが本CMの振り付けを担当!「ちょうどいいよ!」のセリフに合わせて踊る右記の振りは、「ちょうどいいよ!」の「いい(E)」を模して作られたものです。

## ▼ローカルカンピオーネ プロフィール

Z世代に圧倒的な支持を得る三人組ダンスグループ。

TikTokを初めてからわずか半年でフォロワー数50万人を突破し現在87万人を超えている。彼らがダンスに使った楽曲は必ずバズると言われ、ムーブメントを作り出す立ち位置を確立している。

流行した楽曲のジャンルは幅広く、邦楽/洋楽の区別もない。実際に本国のBillboardへの掲載やlenaの「life was a beach」を使用した振付を本人が踊るなど、国内外問わず人気がある。

活動の幅はとどまるところを知らず、2021年5月にはアーティストデビューし、TikTokクリエイターの枠を超えて活動している、今最もアツく才能に溢れる三人組。

# 出川哲朗 プロフィール

氏名:出川哲朗

リアクション芸人。1964年2月13日生まれ、神奈川県出身。 独特なリアクションからリアクション芸人として地位を確立。 2011年、NHK教育『大!天才てれびくん』で初司会を担当。 テレビ東京系『出川哲朗の充電させてもらえませんか?』をはじめ 『世界の果てまでイッテQ!』(日本テレビ)、 『出川一茂ホラン フシギの会』(テレビ朝日)など幅広く活躍。







# テーマ「おうちで楽しく!」プチシリーズ4品、12月6日(火)より期間限定発売

# ▼プチいちごクラッカー(左上)

- ・さつくり食感のクラッカーでまろやかないちご味のクリームをサンドしました。
- ・クリームのミルキーな風味といちごのさわやかな香りを楽しめます。

# ▼プチピッツァレラ(右上)

- ・モッツアレラチーズを使用しトマトの爽やかな酸味と絶妙にマッチした味わいです。
- <u>・隠し味にチリパウダーを配合し、キレのあるピザソースを再現しました。</u>

# ▼プチアヒージョせん(左下)

·くちどけの良い軽い生地にガーリック、唐辛子、塩などで味付けしたアヒージョ 風味の煎餅です。

# ▼プチポテトフライドチキン味(右下)

- ・唐辛子、ブラックペッパーなど様々なスパイスを使用した刺激的な生地を
- ベースに香味野菜のおいしさで加えて仕上げた、フライドチキン風味のプチポテトです。
- ·生地、上掛けどちらにもチキンパウダーを使用しチキンの旨味を利かせてあります。

# 価格:オープンプライス









# キャンペーン情報

# ▼プチクマになれちゃう!キャンペーン

ブルボン「プチシリーズ」を購入し応募いただいた方の中から抽選でA賞「プチクマぼうし」(40名様※4本購入で応募)、B賞「オリジナルQUOカード1,000円分」(200名様※2本購入で応募)をプレゼントします。応募締め切りは2023年1月31日(火)23:59まで。

#### 【応募方法】

キャンペーンサイトにアクセスし、購入したレシートをアップロードしてください。 ※応募の際、個人情報を入力いただく必要がございます。

## 【賞品】

A賞:プチクマぼうし

B賞:オリジナルQUOカード(1,000円分)



## **▼**みんなのちょうどいいよ!キャンペーン

「パーティーにはプチチョコチップがちょうどいい!」や「プチはコンパクトで歩くのにちょうどいい!」など、様々な プチシリーズに関する"ちょうどいい"を「#ちょうどいいよねブルボンプチ」のハッシュタグと一緒にTwitterで投稿 すると、抽選で24名様にプチ「24本詰合せBOX(クリスマス)」をプレゼントします。応募締め切りは2022年12月12日(月)23:59まで。

## 【応募方法】

- ① Twitterアカウント @Bourbon JPをフォロー
- ② プチシリーズに関する"ちょうどいい"を「#ちょうどいいよねブルボンプチ」をつけて、対象の投稿を引用RT

#### 【當品】

プチ24本詰合せBOX(クリスマス)



# プチシリーズ 商品概要

ブルボン「プチシリーズ」は 1996 年から販売している食べきりサイズ商品で、現在 24 種類を基本に展開しています。携帯性が高くどこでも気軽に食べられるほか、ビスケットや米菓、スナックなどバラエティー豊かな品揃えと色どり豊かなパッケージで展開。発売以来人気なシリーズとなっています。また、2011 年 6 月からブルボン「プチシリーズ」に、楽しさ、可愛さをプラスするキャラクターとして"プチクマ"が誕生しました。

